

Ola de calor en Japón deja seis personas muertas y casi 3.000 hospitalizadas



La Habana, 5 jul (RHC) Seis personas murieron y al menos 2.847 fueron hospitalizadas por la ola de calor que afecta a Japón desde la pasada semana.

Según las autoridades, el número de afectados por el calor se ha triplicado en comparación con el período comprendido entre finales del pasado mes de abril y mediados de junio, cuando fueron atendidas casi 9.000 personas.

El Servicio Meteorológico de la nación asiática ha señalado que las altas temperaturas, que superan los 38°C, se deben al impacto de los fenómenos climáticos del océano Pacífico de El Niño y La Niña.



Radio Habana Cuba